

Polizeimeldungen

Zwei Verkehrsunfälle am Montag

In Schaanwald und Schellenberg ist es am Montag, 16. Dezember, zu je einem Verkehrsunfall gekommen. Eine Person wurde leicht verletzt. An allen vier Fahrzeugen entstand Sachschaden. Ge-



Unfälle in Schellenberg (oben) und Schaanwald.

Bilder: lpfli

gen 14 Uhr fuhr der Lenker eines Linienbusses auf der Rietstrasse von Mauren kommend bis zur Verzweigung Vorarlberger-Strasse. Als er links in diese abbog, kollidierte er mit einem Personwagen, der vortrittsberechtigt in Richtung Nendeln unterwegs war. Der Autofahrer verletzte sich dabei leicht.

In Schellenberg fuhr eine Automobilistin gegen 18.30 Uhr auf der Nebenstrasse Stotz bergwärts. Dabei geriet sie in einer Rechtskurve über die Sicherheitslinie und kollidierte mit einem korrekt entgegenkommenden Personwagen. (lpfl)

Einbruchdiebstahl bei Mehrfamilienhaus

Zwischen Mittwoch und Montag, 11. und 16. Dezember, begab sich eine unbekannte Täterschaft in ein Mehrfamilienhaus in Vaduz. Dort brach sie ein Kellerabteil auf und entwendete ein elektronisches Gerät. (lpfl)

Umfrage der Woche

Frage: Landtagswahlen 2025: Haben Sie sich schon entschieden?

79%

Ja. Ich weiss, wie ich wählen werde.

10%

Nein. Ich warte noch die inhaltliche Auseinandersetzung ab.

11%

Ich darf/werde nicht wählen.

Aktueller Zwischenstand von gestern Abend:

145 Teilnehmende. Jetzt mitmachen auf: www.vaterland.li

Impressum

Herausgeber: Vaduzer Medienhaus AG

Geschäftsführer: Daniel Bargetze

Chefredaktor: Patrik Schädler (sdp)

Druck: Somedia Partner AG, 9469 Haag

Adressen:

Vaduzer Medienhaus AG, Postfach 684, 9490 Vaduz

Tel. +423 236 16 16, Fax +423 236 16 17.

Redaktion: Tel. +423 236 16 16, E-Mail: redaktion@vaterland.li, sport@vaterland.li

Inserate: Tel. +423 236 16 63, Fax +423 236 16 17, E-Mail: inserate@vaterland.li

Abonnementdienst: Tel. +423 236 16 61, E-Mail: abo@vaterland.li

Internet: www.vaterland.li

Heute kein Vaterland im Briefkasten?

Dann rufen Sie von Montag bis Freitag, 7.30 – 10 Uhr,

unsere Abo-Hotline unter +423 236 16 61 an. Nachlieferung erfolgt bis mittags.

Vaterland

Sebastian Frommelt wird neuer Kunstschul-Direktor

Ab dem 1. August wird der Schaaner Sebastian Frommelt als Direktor der Kunstschule Liechtenstein die Nachfolge von Martin Walch antreten, der in den Ruhestand geht.

Mirjam Kaiser

Der Stiftungsrat der Kunstschule Liechtenstein gab heute bekannt, dass Sebastian Frommelt der neue Direktor der Kunstschule wird. Frommelt freut sich sehr über die neue Aufgabe und dass ihm das Vertrauen geschenkt wird, diese Aufgabe wahrzunehmen. «Ich fühle mich auch geehrt, weil die Kunstschule für mich eine sehr wichtige Einrichtung ist, die mir sehr am Herzen liegt», so Sebastian Frommelt. Er möchte sich «voll engagieren», um die Kunstschule in die Zukunft zu führen und «die tolle Arbeit von Martin Walch und dem Kunstschul-Team weiterführen». Es seien auch schon Ideen und Konzepte vorhanden, über die jedoch erst zu einem späteren Zeitpunkt informiert wird.

Seit Kindheit mit der Kunst verbunden

Seit seiner Kindheit ist Sebastian Frommelt mit der Kunst verbunden, da sein Vater, der bildende Künstler Martin Frommelt, eine Kindermalschule initiierte und leitete, an der auch Sebastian Frommelt teilnahm. «Ich hatte also jede Woche Kunstunterricht.» Sein Vater habe ihm und seinen Kollegen in der Kindermalschule beigebracht, wie man grossformatig malt und nach der Natur zeich-



Sebastian Frommelt wechselt im August 2025 von der Stein Egerta zur Kunstschule Liechtenstein.

Bild: eingesandt

net. «Dies hat mich sicher geprägt», so Frommelt.

In seiner Jugend absolvierte Frommelt den künstlerischen Vorkurs wie auch ein Praktikum als Grafiker. Anschliessend studierte er an der Filmakademie Wien und erwarb an der Zürcher Hochschule der Künste einen Master of Arts in Film. In seiner beruflichen Laufbahn war Frommelt unter anderem als Filmproduzent und Regis-

seur für das Schweizer Fernsehen tätig, ausserdem schrieb und inszenierte er Theaterstücke.

Als Filmemacher setzte er bereits mehrere Künstlerporträts um und unterrichtete auch in Dramaturgie und Videogestaltung. Ebenso arbeitete er in der Kunstvermittlung und half als Präsident der Kanonikus Frommelt Stiftung, Ausstellungen zu organisieren und

zu kuratieren. Des Weiteren ist er seit 2023 im Stiftungsrat der Kunstschule Liechtenstein tätig.

Aktuell arbeitet er als Film-schaffender und als Studienleiter in der Erwachsenenbildung, was er mit dem Antritt des Kunstschul-Direktors beenden wird. Fortan werde er sich nur noch in seiner Freizeit freien künstlerischen Projekten widmen.

Erbprinzessin Sophie zu Besuch in Triesen und Schaan



Erbprinzessin Sophie besucht derzeit die Altersheime in Liechtenstein und das Landesspital. Gestern war sie in den LAK-Häusern St. Mamertus in Triesen und Laurentius in Schaan zu Besuch. Die Bewohnerinnen und Bewohner erhielten ein Präsent, es gab innige und herzliche Gespräche. Heute ist die Erbprinzessin in Triesenberg und Balzers.

Bilder: Daniel Schwendener